
O ministro da Secretaria de Comunicação Social 
da Presidência da República (Secom), Paulo Pimenta, 
assumirá o cargo de 
ministro extraordinário 
que atuará na articulação 
para a reconstrução do Rio 
Grande do Sul. O anúncio 
foi feito pelo presidente da 
república e a indicação foi 
formalizada nesta quarta-
feira, 15. 

A ideia é que Pimenta 
atue de forma permanente 

no Rio Grande do Sul enquanto durar a calamidade 
pública no estado, ou seja, até (pelo menos) 31 de 

dezembro, coordenando uma 
estrutura administrativa das 
ações federais na região. 
Neste meio tempo, também 
está prevista uma visita de 
Lula a São Leopoldo do Sul, 
com uma comitiva que inclui 
os presidentes da Câmara 
dos Deputados, Arthur Lira 
(PP-AL), e do Senado Federal, 
Rodrigo Pacheco (PSD-MG).
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Diante de um dos maiores desastres naturais do 
Brasil, famílias gaúchas têm vindo para Santa 

Catarina para serem acolhidas e a Assistência Social 
do Estado tem ajudado em questões relacionadas a 
abrigos, encaminhamentos de documentação, benefícios 
eventuais e até para o mercado de trabalho. O governo 
catarinense também tem amparado os pacientes 
oncológicos oriundos do estado vizinho. O governador 
Jorginho Mello (PL), inclusive, enviou esta semana uma 
remessa de medicamentos para os desabrigados, com 
auxílio da Polícia Militar. O prefeito de Criciúma, Clésio 
Salvaro (PSD), por exemplo, maior cidade entre o RS e 
Florianópolis, inaugurou uma sala de monitoramento e 
encaminhamento para os gaúchos que estão batendo lá, 

o Centro de Acolhimento Rio Grande do Sul.
Por enquanto, o governo vem auxiliando em uma 

situação de emergência, mas há a possibilidade 
real dele ter que abraçar um contingente maior de 
“moradores” nos próximos meses. 

Isto porque as autoridades já informaram que a 
previsão para recuperação total do RS não é tão a curto 
prazo quanto se imagina. E para onde irão as milhares de 
famílias até que a economia local se estabeleça? Há uma 
forte tendência que eles migrem para Santa Catarina, 
sim. Afinal, nosso Estado é o mais próximo e mais bem 
estruturado em questão de serviços e economia.

Jorginho Mello que se prepare para o aumento 
populacional que está por vir.

Quem irá acolher os gaúchos durante reconstrução 

Ministro Extraordinário

Mobiliza MDB
Nesta quinta-feira será realizado o Bora 15 - Mobiliza 

MDB, no auditório Antonieta de Barros, na Assembleia 
Legislativa de Santa Catarina (Alesc), em Florianópolis. 
O objetivo é reunir vereadores, vice-prefeitos, prefeitos 
e coordenadores regionais da Grande Florianópolis e de 
Laguna, fortalecendo as lideranças emedebistas para as 
disputas municipais desse ano. Também no encontro, serão 
arrecadados mantimentos como água mineral e produtos 
de limpeza, que vão ser encaminhados para as vítimas da 
tragédia no Rio Grande do Sul. Esta iniciativa será adotada 
nos próximos eventos do MDB-SC. O próximo Bora 15 - 
Mobiliza MDB será no dia 24 de maio, em Chapecó.

Ajuda ao RS
O Lide Brazil Investment Forum 2024 reuniu na última terça-feira,14, no Harvard Club em Nova York, mais de 300 

líderes empresariais e autoridades para discutir investimentos e novos negócios no Brasil.
Durante a abertura do evento, o Presidente do LIDE Rio Grande do Sul e Santa Catarina, Delton Batista, convocou os 

empresários presentes a apoiarem a causa do Rio Grande do Sul, recentemente atingido por fortes enchentes. Batista 
destacou a importância do papel das lideranças empresariais no enfrentamento dos desafios e na reconstrução do 
Estado. Os participantes do fórum foram convidados a realizar doações ao Rio Grande do Sul, seguindo as orientações 
dos órgãos oficiais e da Defesa Civil do Estado. 

Foto: Agência Brasil/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Expo Defense
A SC Expo Defense, evento organizado pela FIESC nesta 

quinta e sexta-feira, 16 e 17 de maio, vai focar em novas 
tecnologias para o setor de Defesa e Segurança, reforçando 
a vocação inovadora catarinense, além de reunir empresas 
e Forças Armadas e de Segurança para fomentar novas 
oportunidades em um mercado que foi responsável por 
3,72% do PIB brasileiro em 2022. A SC Expo Defense traz 
rodadas de oportunidades, palestras e um espaço de 
exposição de produtos e experiências, como simulador 
de voo e tour virtual pelo Arquipélago de São Pedro e São 
Paulo, onde a Marinha do Brasil mantém uma estação 
científica. 

Troca de cadeiras
O coronel da reserva do Corpo de Bombeiros Militar, Flávio Rogério Pereira Graff, assumiu a Secretaria de Estado da 

Segurança Pública após a saída do Sargento Lima (PL) da pasta, na última terça-feira. Esta já é a terceira alteração que o 
governador Jorginho Mello realiza desde o início de sua gestão, em 2023.

A saída de Lima já era favas contadas desde que foi nomeado, afinal, era certa sua candidatura à Prefeitura de Joinville. 
Nesta dança das cadeiras, Flávio Graff acumula as funções de secretário e adjunto, Lima volta à Alesc e Maurício Peixer 

(PL) retoma o mandato de vereador na Câmara de Joinville.

Interditado
A Secretaria da Infraestrutura e Mobilidade (SIE) informa que a SC-283, no trecho entre Seara e Concórdia, ficará 

totalmente interditado na altura do quilômetro 41 até esta sexta-feira, 17. O sistema de drenagem deste ponto precisa ser 
trocado em função de estragos nos bueiros.

Como se trata de um local sinuoso, que fica numa curva, houve a necessidade de interdição total da rodovia ali.


